

Le ministre brésilien de la justice sera jugé pour manque d'impartialité dans des procès contre Lula



Brasilia, 16 août (RHC)- Le Tribunal Suprême Fédéral du Brésil juge à partir d'aujourd'hui le ministre de la Justice Sergio Moro pour manque d'impartialité dans des procès contre l'ex-président Luiz Inacio Da Silva, Lula, prisonnier pour les délits présumés de corruption passive et de blanchiment d'argent.

Selon des sources proches de l'entité, le procès aura lieu jusqu'au 22 août de façon virtuelle. Les ministres feront part de leurs avis via ordinateur sans avoir à se réunir pour débattre et délibérer.

Les plaintes de la défense de Lula mettent en cause les actions de l'ex-juge Sergio Moro et elles se réfèrent aux investigations concernant le versement présumé de pots-de-vin par l'entreprise du bâtiment Odebrecht à l'ex-président pour l'achat de terres pour l'Institut Lula.

Par ailleurs , le fondateur du Parti des Travailleurs du Brésil a dénoncé dans une interview qui a été diffusée de façon intégrale aujourd'hui, le fait que derrière les événements qui ont lieu au Brésil depuis le coup d'état parlementaire contre l'ancienne présidente Dilma Rousseff, en 2016, se trouve la main des États-Unis.

Il s'agit de la première interview qu'accorde Lula à la télévision publique depuis son emprisonnement en avril 2018 au siège de la Police Fédérale de Curitiba, la capitale de l'état de Paraná.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/199200-le-ministre-bresilien-de-la-justice-sera-juge-pour-manque-dimpartialite-dans-des-proces-contre-lula>



Radio Habana Cuba